
 

 

東金市教育委員会会議録 

平成２９年８月（定例会） 

 

１．日  時  平成２９年８月２３日（水） 午後１時３０分開会  

２．場  所  東金市役所 ４０１会議室 

３．招 集 者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一 

４．議  題  議決事項 

         第１号議案 平成２９年度教育委員会所管に係る補正予算について 

          

        報告事項 

         １．東金市子ども議会について 

         ２．専決処分した後援申請について 

         ３．諸報告 

        

５．出席委員  教育長         飯田 秀一 

教育長職務代理者    川嶋 美佐子 

委 員         小高 きみ江 

委 員         戸田 俊雄 

委 員          光孝 

 

６．出席職員 

教育部長       鈴木 幸一   教育総務課長       醍醐 義幸 

学校教育課長     澤畑 俊哉   生涯学習課長       栗原 伸治 

スポーツ振興課長   佐久間英郎   中央公民館長       小川 孝司 

東金図書館長     遠藤賢一郎   教育総務課副課長     飯塚 好男 

  教育総務課庶務係長  小倉 功照   教育総務課庶務係主査補  横山 修平 

 

◎開 会 

午後１時３５分、飯田教育長より開会が宣告された。 

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名 

飯田教育長より 委員を指名した。 

 

◎日程第２ 前回の会議報告 

飯田教育長より平成２９年７月２０日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につい

て意見を求めた。 



 

 

 

  全員異議なし 

 

◎日程第３ 議件 

○第１号議案 平成２９年度教育委員会所管に係る補正予算について 

飯田教育長より平成２９年度教育委員会所管に係る補正予算について事務局に説明を

求めた。 

学校教育課長より平成２９年度教育委員会所管に係る補正予算について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

・北中学校が「平成２９年度特色ある道徳教育推進校」に指定されたことから、研究

事業費について増額補正を行う。 

・幼稚園の臨時的任用職員における学級担任の配置増および賃金増額のため、通勤手

当・共済費・賃金について増額補正を行う。 

・預かり保育講師の配置減員により、報酬・通勤手当の減額補正を行う。 

・特別支援保育の補助教諭である臨時的任用職員等については、非常勤職員の減員分

について減額補正を行い、保育補助教諭を確保するため臨時職員については増額補正

を行う。 

 

全員一致で原案どおり可決した。 

 

◎日程第４ 報告  

○１．東金市子ども議会について 

 学校教育課長    ８月２日に開催された東金市子ども議会について教育委員会に関

する要旨を資料に沿って説明した。 

 

 ○２．専決処分した後援申請について 

 教育総務課長    専決処分した後援申請３件について資料に沿って説明した。 

           

 ○３．諸報告 

⑴飯田教育長    教育長行事予定表（８月・９月）について資料に沿って説明した。 

・やっさ祭りには８万８千人の来場者があり、約１００名の市職員

も踊りに参加した。 

          ・山武郡市民体育大会において、東金市が総合優勝を果たした。 

          ・今月の２５日よりあづみの探検隊で安曇野市を訪問する。初日に

安曇野市長への表敬訪問、２日目には先月安曇野市から来た子ども



 

 

たちとの交流会を予定している。 

          ・放課後こども教室には小学校４校で合計４６４名の児童が参加し

た。 

 

⑵教育部長     ９月の定例市議会について教育委員会関連の項目を説明した。 

         ・教育委員会に関係する議案は上程されていない。 

         ・議案件数については、当初は１９議案が予定されていたが、条例

等２件を上程しなくなったため、最終的には１７議案となった。 

 

⑶学校教育課長   学校教育課関係行事予定（８月・９月）について資料に沿って説

明した。 

          長欠不登校学校別一覧について資料に沿って説明した。 

         ・７月末現在の状況を昨年度と比較すると、長欠児童・生徒数は減

少している。学校教育課としても家庭訪問の実施により長欠児童・

生徒を増やさぬよう取り組んでいく。 

          子どもの心を大切にするアンケート集計について資料に沿って説

明した。【学校教育課 花澤主査より考察について詳細説明あり。】 

         ・学校が家庭への連絡を密に行い、働きかけを強化したことでアン

ケートの回収率が昨年度より上昇した。 

         ・アンケートをきっかけとして保護者と子どもが学校のことについ

て話す機会が増えたという効果があった。 

・各学校が独自に行っているアンケートもあるが、アンケートを取

ったらそのままにせず、回答内容にすぐ対応するという体制を各学

校にはお願いしている。 

          山武郡市小学校体操競技大会の結果について資料に沿って説明し

た。 

          

⑷生涯学習課長   生涯学習課行事計画（８月・９月）について資料に沿って説明し

た。 

         ・今年度の新規事業として、子ども会水鉄砲大会が９月３日に田間

中央公園で開催される。現在のところ１１８名の申込みを受けてい

る。 

 

⑸スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（８月・９月）について資料に沿って説

明した。 

          ・山武郡市民体育大会では東金市が２年振りに総合優勝した。 



 

 

          ・１０月８日に開催される市民体育祭に向けて、市民体育祭実行委

員会および主任者会議が８月から９月にかけて行われる。 

７月に開催されたスポーツ大会の結果について資料に沿って説明

した。 

・大会結果については広報とうがね９月１日号に掲載する。 

 

⑹中央公民館長   公民館行事計画（８月・９月）について資料に沿って説明した。 

・８月は子どもたちを対象として６つの夏休み講座を開催しており

２４日の陶芸教室をもって全て終了する。アンケート結果について

は集計中であるが、子どもたちは各講座に満足したようで、概ね好

評な内容が記載されている。 

 

⑺東金図書館長   図書館行事計画（８月・９月）について資料に沿って説明した。 

・８月８日に開催した図書館協議会では、子どもの読書活動推進計

画についてご審議いただき、大枠については承諾されたものの細か

い点についての指摘があった。今後、来年１月開催予定の第２回図

書館協議会において修正案を再度審議した上で最終案を作成、定例

教育委員会会議でお諮りし、承認いただきましたらパブリックコメ

ントを経て、来年の３月に計画を公表する予定である。 

 

飯田教育長      これまでの報告で質疑があればお願いしたい。 

戸田委員       先日、児童館で子どもたちを対象とした将棋大会があり、春先に

は将棋教室も開かれていた。将棋ブームの中、子どもたちも楽しみ

にしているので中央公民館の講座として将棋教室をやってもらえた

らと思う。 

中央公民館長     将棋クラブの人たちに将棋教室の開催について相談したい。 

小高委員       ９月９日に生涯学習課で計画している歴史講演会に興味がある。

今年の６月に九十九里町にあるお寺の住職さんが、千葉県内の退職

した女性教職員を対象として米軍キャンプの話であったり、地域興

しを兼ねて寄附した碑のことなどについて講演をしてくれた。私は

今、東金市の平和教育に携わっているが、山武郡内の先生方で都合

が付く人に歴史講演会について声を掛けたいので、チラシがあれば

もらいたい。皆に知ってもらって平和教育に役立てたいと思う。 

生涯学習課長     区長回覧としても配布しているところなので、余りを確認して直

ぐに用意する。 

 



 

 

◎閉 会 

  午後２時５８分、飯田教育長より閉会が宣告された。 


